

Zeitung Unserer gartenstadt beckheide

Eine Informationsschrift des Vorstands der Siedlergemeinschaft der Gartenstadt Beckheide

Tanz in den Mai - ich war dabei!

Gemütliches Beisammensein auf dem "roten Platz"

Der Tanz in den Mai ist schon seit mehreren Jahren auf dem roten Platz in der Paul-Schlesiger-Str. Tradition.



Diesmal waren alle Siedlerfreunde eingeladen. Hauptsächlich Einheimische der PSS fanden den Weg zum Roten Platz, aber auch andere Leser der ZUGABE aus der Veszpremer Straße, dem Skip-Schacht und der Schildstraße wussten, wann und wo die Party begann, und machten sich gegen 18.00 Uhr, beladen mit Leckereien und Getränken, auf den Weg.



Unverhofft kommt oft, heißt es. Und so war es auch als die Initiatoren des Festes, die Bierzeltgarnituren holen wollten. Es war nur noch eine einzige da! Kein Problem! Schnell wurde improvisiert. Jeder brachte mit, was er in Haus oder Garten an Bestuhlung entbehren konnte. Das tat der Gemütlichkeit keinen Abbruch. Im Gegenteil!



Unter dem eigens für diesen Anlaß geschmückten Maibaum gab es also dann endlich Salate, Gulaschsuppe, Würstchen, Bier, Sekt, Wein, Bowle (wie ich hörte, die ich aber nicht entdecken konnte! Kein Wunder - *Mai-bowle* wird wahrscheinlich beim Tanz in den Mai schnell ausgetrunken),



Knabbereien, gute Musik und natürlich Tanz. Vom Tanz gab es vielleicht etwas zu wenig, für meinen Geschmack, aber lustig war es auf jeden Fall!

Gutes Essen, gute Musik und nette Leute, so erinnert man sich gern an den Tanz in den Mai.



Danke an dieser Stelle an alle, die zum guten Gelingen des Festes beigetragen haben. SF

Vorstands- informationen:

Lesestoff liegt bereit

Das Protokoll der letztjährigen Hauptversammlung liegt ab dem 10. Mai bei den Vorstandsmitgliedern vor. Interessierte Siedlerfreunde können es sich inkl. der diversen Anlagen gerne abholen. Wer dazu keine Gelegenheit hat, kann das Protokoll natürlich auch auf der nächsten Mitgliederversammlung bekommen.

Beckheide Club:

7. Mai 2005, 15:00 Uhr Treffpunkt :
Bolzplatz Schildstraße

Nach dem erfolgreichen Völkerballspiel vom vergangenen Samstag mit rd. 20 Teilnehmern, wobei die Kinder erwartungsgemäß in der Überzahl waren, wollen wir diesmal Brennball spielen. Brennball kann in unzähligen Versionen gespielt werden. Unsere Brennball Variante ist ähnlich dem Baseball, nur dass wir es ohne Schläger spielen. Eingeladen ist jeder, der Spaß an Bewegung hat.

Heimat- nicht tatenlos

ist zur Zeit der Beirat. Nachdem die Gaststätte der Kleingartenanlage geschlossen wurde, ist der Beirat auf der Suche nach einer neuen Bleibe.

Die Treffen finden aber weiterhin an jedem ersten Mittwoch eines Monats jeweils um 20 Uhr statt.

Treffpunkt ist nach wie vor die Gaststätte der KG Beckheide. Sollte ein neuer Treffpunkt gefunden worden sein, wird dies rechtzeitig durch Aushang oder die Veröffentlichung in der Zugabe bekannt gegeben.

Impressum:

Herausgeber der Zugabe ist der Vorstand der Siedlergemeinschaft
ViSdP: Rüdiger Lehr

Redaktion:

Der Vorstand und
Michaela de Groot, Sylvia Frochte